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Résumés

Résumé

Contrairement aux services publics, la santé et la sécurité au travail (SST) ne disposent pas de données permettant de surveiller l’état de santé des travailleurs immigrants, temporaires et permanents, victimes des inégalités de santé liées à la précarité de leurs conditions d’emploi. Pour calculer la fréquence des lésions chez ces travailleurs, il faudrait apparier les bases de données concernant les réclamations pour une lésion professionnelle avec celles des personnes ayant immigré au cours des dernières années. Pour évaluer la gravité des lésions, il faudrait explorer les données concernant les sources de revenus des immigrants dans les fichiers d’immigration, et ce, en repérant les revenus d’indemnisation pour les lésions professionnelles. Ce texte propose de mobiliser des compétences de recherche pour documenter l’état de santé des travailleurs immigrants et développer des approches de prévention équitables.


Mots-clés :

	Santé et sécurité au travail, 
	travailleurs immigrants, 
	inégalités de santé, 
	précarité des conditions d’emploi, 
	fréquence et gravité des lésions



Abstract

Unlike public services, occupational health and safety (OHS) do not have data to monitor the health status of immigrant workers, temporary and permanent, victims of health inequalities related to the precariousness of their conditions of employment. To calculate the incidence of injuries among these workers, databases of claims for an employment injury should be matched with those of immigrants who have immigrated in recent years. To calculate the severity of the injuries, data on immigrants’ sources of income in immigration files should be explored, identifying compensation income for occupational injuries. This paper proposes to mobilize research skills to document the health status of immigrant workers and develop equitable prevention approaches for immigrant workers.


Keywords:

	Health and safety at work, 
	immigrant workers, 
	health inequalities related, 
	precarious conditions of employment, 
	frequency and severity of injuries
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